

ボランティア連絡協議会の環境美化活動



11月3日（日）文化の日にボランティア連絡協議会による“クリーン大作戦”が行われました。秋晴れの心地よい中、鹿の川沼周辺を約130人の団体関係者に桐生信用金庫の職員も加わり、きれいな町を目指して清掃作業をしました。この活動は、加盟団体でもある笠懸ライオンズクラブが中心となって、環境美化奉仕活動の一環として行う恒例行事です。また笠懸ライオンズクラブは、社協が実施しているペットボトルキャップリサイクル活動等の協力もしています。

群馬県老人クラブ大会及び 第45回群馬県老人クラブ 連合会芸能発表大会



11月15日（金）に前橋のベイシア文化ホールで標記大会が行われました。老人クラブ大会では大間々13区が休眠クラブの再開で表彰を受け、芸能発表大会では東地区全体で選ばれた25人が出演し、詐欺被害防止に繋げるための“No！詐欺音頭”を踊りました。

健康福祉まつり

10月6日（日）市主催「健康福祉まつり」が笠懸公民館で行われました。

社協では車イスや災害ボランティア活動の体験コーナーなどを設け、参加者は職員の説明に耳を傾け、福祉を考えるきっかけになりました。

共同募金会みどり市支会としても募金を呼びかけ、みなさんのご協力により8,303円の募金を預かりました。また、出店団体のみどり市食生活改善推進協議会より参加費分8,950円を、笠懸町婦人会より収益の一部5,000円を募金として預かりました。この募金は地域福祉のために役立てられます。

みどり市敬老旅行



みどり市在住の満60歳以上の人を対象に健康保持と地域の親睦を深めることを目的に11月12日（火）～14日（木）の2泊3日で125人と新潟

県の赤倉温泉に行ってきました。長野県の善光寺や戸隠神社、新潟県の弥彦神社などを巡り、食事では山の幸・海の幸を堪能しました。宴会でもカラオケや踊りで大いに盛り上がり、満喫した3日間となりました。

熱戦！まごころ将棋大会

11月20日（水）脳の活性化と健康増進を目的に老人福祉センターまごころで将棋大会を開催しました。21人の参加者は、級組と段組に分かれ1局の持ち時間25分で対局に挑み、盤上の熱い戦いが繰り広げられました。



◆級組

優勝 白瀧禎之さん
準優勝 新島隆一さん

◆段組

優勝 石田優二さん
準優勝 天沼十二さん

地域に合わせた取り組みを進めましょう

* 地域福祉計画の一つです。市民のみなさんも取り組んでいきましょう。

地域福祉 活動計画 実践 レポート

みどり市地域福祉活動計画の実践に向けた具体的な取り組みを紹介します。

福岡中央小学校福祉教育 車椅子体験学習

11月8日（金）、福岡中央小学校として最後の車椅子体験学習が行われました。車椅子サポーターが講師として4年生一人ひとりへの指導にあたり、車椅子の部位・名称、操作方法・注意点などを学び、車椅子に乗る側、介助する側、両方を体験しました。生徒は、「乗ってみると怖かった」「介助する時、段差が大変だった」など、実際の体験を通じて学ぶことができました。

